

自分自身に誇りを持ち、自他を尊重し、未来を切り拓く人間の育成

伊里中だより

# 夢の中へ

令和6年6月28日  
備前市立伊里中学校

校訓  
自律・愛・創造

## 1学期の「しめくくり」をきっちりと!!

今年は梅雨入りが平年より遅く、やっと湿度の高い本格的な「梅雨」がやってきました。梅雨に入ると、さわやかな夏空が待ち遠しくなります。1学期も残り3週間となりました。1学期をしめくくる「まとめ」の時期となります。1学期にやり残したことがないように、学校としても、いい「しめくくり」をしていきたいと思えます。

今月も生徒たちは、さまざまな行事があり、充実した学校生活を送りました。

### 体育会

6月1日(土)、好天にも恵まれて体育会が行われました。生徒たちは、「体育会を大成功させる」という強い気持ちをもったのでした。本番当日は、種目はもちろんのこと、開閉会式、入退場、係の仕事、応援、準備・片付けにいたるまで、体育会の全てに全力で取り組みました。その中でも「伊里中ソーラン」は圧巻の演技でした。練習ではなかなか揃わなかったところも修正され、今までの最高の演技をすることができました。生徒の皆さんお疲れ様でした。



また当日は、多くの保護者・地域の皆様が参観して下さり本当にありがとうございました。これからも、伊里中の「応援団」として温かく見守ってください。

### 第1回全校人権集会

本校では、年に2回「全校人権集会」が行われます。6月7日(金)に行われた第1回全校人権集会では、各学年の人権宣言を発表しました。この日までに人権アンケートをもとに、各学年のよい点・改善点などを話し合い、今後の取り組みについて考えました。学校全体・各学年の人権宣言は次の通りです。

【学校全体】 アジサイ～個性の花を咲かせよう～

【1AD】 優しい雨

【2AD】 オルスマ! (always smile・all smile)

【3AD】 ゆり 色とりどりの花を咲かせよう

人権集会を企画してくれた学級委員会より人権宣言とともに次のようなメッセージが送られました。

「一人一人が大切にされて、嫌な思いをする人がいない。

それぞれの力がしっかり発揮されて、集団として高め合える。

こんな学校にしていきたいと思います。」

今年1年一人一人が高い人権意識をもって取り組んでいきたいと思います。



### 授業公開

本校のミッションの1つである「確かな学び 弛まぬ授業改善」の達成に向けて、今月は「授業公開」を行っています。「授業の中で生徒主体の活動を10分以上取り入れる」

というテーマのもと、先生方は工夫を凝らして授業を考えています。生徒主体の活動の中で、「分かった！もっと学びたい！もっと知りたい！」など、さらに深い学びにつながってくれたらと思います。

## 心肺蘇生法講習（２年）

6月13日（木）6時間目、備前消防署の方をお招きして心肺蘇生法の講習を行いました。本校では、毎年2年生が心肺蘇生法について学んでいます。各グループに分かれて、AEDの使い方などについて学びました。万が一そのような場面に遭遇したときには、対応次第で人の命を救うことができます。今回学習したことをきっかけに「救命」に対する意識を高めていけたらと思います。



## 浴衣着付体験学習（１年）

6月11日（火）2・3時間目、浴衣着付体験学習を行いました。本校では例年行っている取組で、家庭科の授業の一環として行っています。講師に和装協会や地域のボランティアの方をお招きして行いました。浴衣の歴史・構造などの説明から始まり、浴衣の着用。浴衣を着用しての立ち振る舞いやあいさつの仕方についても学びました。生徒たちは、伝統的な日本の文化に触れることができ、貴重な体験をすることができました。



## 【お知らせ】

毎月第3日曜日は「家庭の日」です。この日は、「各家庭でそれぞれ工夫して健康で明るい一家団らんの一日を過ごしましょう。」というものです。この運動は全ての都道府県で取り組まれています。例えば、「家族そろって夕食等を共にしましょう。」など各家庭で取組を考えてみて下さい。

## 編集後記

先日の6月15日（土）16（日）備前東地区大会が行われました。3年生にとっては最後の大会であり、3年生の試合にかける思いがひしひしと伝わってきました。私も応援しながら熱いものが込み上げてきました。1・2年生もそのような思いを引き継いでくれると信じています。3年生の皆さん、お疲れ様でした。部活動は、その競技を通して、人間性を高めてくれると思います。もちろん、試合に勝つこと、技能を身につけることも大切ですが、あいさつ、礼儀、他人を思いやる心、協力することの大切さ、目標に向かって努力すること、などさまざまなことが学べます。今後も大切にしていきたい活動の1つです。ただ、梅雨が明けると夏本番になり、暑い夏がやってきます。今年の夏も猛暑が予想されています。そこで心配なのが「熱中症」。猛暑の中で活動することは制限されます。本校でも、文部科学省や備前市の方針にしたがって対策をしています。具体的には、暑さ指数（WBGT）を参考に運動の制限を行います。「生徒の安全」を最優先に考えるとともに、「できる時間に、集中して取り組んでいく」という方針で行っていきたいと考えます。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。